

La Chine et la Corée exhortent le Japon à coopérer au sujet des eaux usées radioactives

Dossier de la rédaction de H2o
May 2021

Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères Zhao Lijian exhorte le Japon à coopérer avec les pays concernés, dont la Chine et la République de Corée, pour effectuer des évaluations sur les eaux usées radioactives de Fukushima. Profitant de la première réunion du mécanisme de dialogue et de coopération sur les affaires maritimes entre la Chine et la République de Corée, les deux pays ont exhorté le Japon à coopérer sur la question des eaux usées radioactives de Fukushima sur la base d'une consultation complète des institutions internationales et de ses voisins. "C'est la position commune de la Chine et de la République de Corée", a déclaré le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères Zhao Lijian. Selon un institut allemand de recherche scientifique maritime, avec les courants les plus forts du monde le long de la côte de Fukushima, les matériaux radioactifs pourraient se propager dans la plupart des parties du Pacifique dans les 57 jours suivant la date de leur rejet, et atteindre tous les océans du monde en une décennie.

Xinhua